

happython.com

**Tout a commencé lorsque je sortais de la salle de bain en chantant un air de Lara Fabian. J'y crois encore. Et là, y a eu une sorte de déclic ! Louise, ma soeur, était tellement morte de rire en me voyant l'imiter qu'on s'est dit qu'il fallait faire quelque chose... et vite ! Alors nos répét' ont commencé. Vendredi suivant, nous étions au point. Ou presque. Les parents installés dans le canapé. Lumière tamisée. Stress en coulisse. Action ! Top Stars les recalés, voilà le titre de notre petit sketch. C'est une parodie de Pop Star, bref un casting de casseroles ! Louise faisait Kevin l'homosexuel et la zozoteuse. Aurélie, une amie, jouait la grand-mère, la gamine et une des jumelles. Flora, mon autre soeur, était en racaille et en pétasse. Et moi, j'imitais Lorie (à merveille, d'ailleurs !), Karine et une des jumelles. Fallait voir Loulou faire l'homosexuel avec son petit gilet blanc : Salut les baby !! Sans parler du microbe en racaille... C'était extra ! Et puis, avec tous ces répétitions, j'avais (malheureusement) plus de voix pour chanter J'y crois encore donc j'ai fait ce que j'ai pu !! Je n'ai qu'une chose à ajouter : I love Rock and Roll et vive les Eux4 ! Excellente soirée !**